

Presidenta de Brasil ratifica que combate a corrupción es prioridad en su país.



Brasilia, 3 mar (RHC) La presidenta brasileña, Dilma Rousseff, ratificó al combate contra la corrupción como una prioridad para su gobierno y pidió defender el principio de presunción de inocencia, en tanto instrumento fundamental para la democracia.

Durante el acto de toma de posesión de los nuevos titulares del Ministerio de Justicia, la Abogacía General de la Unión y la Contraloría General de la Unión, mantuvo Dilma Rousseff que ningún Ejecutivo realizó un enfrentamiento tan duro y eficiente a la corrupción como el actual.

La primera mandataria también insistió en que ese flagelo es investigado libremente y sin presiones, con respeto a los demás poderes y actúa dentro de los límites establecidos por la ley, principalmente por la Constitución de la República.

la jefa de Estado de Brasil advirtió, no obstante, sobre la absoluta necesidad de conciliar el castigo de los responsables con el debido respeto a los derechos individuales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86091-presidenta-de-brasil-ratifica-que-combate-a-corrupcion-es-prioridad-en-su-pais>



Radio Habana Cuba